

★朝のあいさつ・登校見守り★

学校生活がスタートして2週間が過ぎようとしています。朝の登校時間帯には、地域の方々による子ども達の登校見守りやあいさつ運動に取り組んでいただいております。子ども達の健全育成につながる日々の取り組み、本部の子ども達を地域で支える温かい支援に感謝申し上げます。本中生も地域の方々の励ましに答え丁寧にあいさつをしてくれます。静けさの中に広がる心温まる光景です。また、本校生徒会役員の方々も朝のあいさつ運動に取り組み、みんなが気持ちの良い朝を迎えられるように頑張っております。感謝です！



★授業参観・学級PTA★

4月14日（金）に行われた授業参観は、85人の保護者に参観していただきました。新年度がスタートし新たな気持ちで授業に臨む子ども達の様子はいかがでしたでしょうか。授業参観後は学級PTAが行われ、学級の様子や今後の学年の取組等についてご理解をいただきました。保護者におきましてはご多忙の中授業参観にご協力いただきありがとうございました。



★部活動結成式★

4月13日（木）、部活動結成式が行われました。各部顧問の紹介とキャプテンによる決意表明が行われ、その後部活動の心得を確認しました。部活動を通して人間力を高め、3年生にとっては最後の活動になることを意識して一生懸命取り組んでほしいと思います。本校は13の部活動と校外のクラブ等で頑張っている本中生もおります。生徒一人一人への激励よろしくお願いします。



★全体朝会★

4月14日（金）、全体朝会が行われました。全体朝会は、日々の学校生活についての問題を全校生徒が考え解決していく態度を身につけることをひとつのねらいとしています。朝会では、執行部からの朝会の説明と生活委員会からは4月の生活目標と目標達成の取組について説明がありました。



★全国学力・学習状況調査★

4月18日（火）、全国学力・学習状況調査が3年の生徒を対象に行われました。1、2年の生徒は標準学力検査に取り組みました。年に一度の全国的な学力調査に真剣に取り組む子ども達でした。



★ゆがらいん野球大会★

4月15日（土）、名護球場サブグラウンドで野球大会が行われました。本校は上本中部と合同で出場し1回戦羽地中と対戦しました。結果は0-5で負けましたが、力の差は感じられず試合展開でチャンスをものにできたかどうかで勝敗が分かれました。子ども達の激励ありがとうございました！

